## Reintegrado universitario suspendido

ANTONIO ALVAREZ, Concepción. El rector de la Universidad de

Concepción, Carlos Von Plessing, revocó la medida de suspensión de clases hasta el año 1988 que afectaba al estudiante de Español, Sergio Gómez.

El alumno habia sido acusado

en 1985 por el entonces rector Guillermo Clericus, de "obstaculizar el desarrollo de los exámenes en la Facultad de Educación en el transcurso de un periodo de agitación estudiantil que concluyó en paro".

Von Plessing resolvió reintegrar al universitario, luego de una conversación con éste, conseguida días antes por el presidente de la Federación de Estudiantes, Pedro Cisternas.